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市政协督查治水剿劣

企业生活污水
工业污水要分流

□记者 施夏琦

本报讯 27 日，市政协副主席

王浙强在花街镇督查剿灭劣Ⅴ类水

工作时指出，各企业要做好雨污分

流工作，不仅要将污水和雨水分开，

还要对生活污水、工业污水进行分

流，相关部门也要做好监督检查，助

力剿劣。

在正宇工业区块，王浙强一行

查看了污水处理终端的建设情况，

并走访了区块内的一些产生污水较

多的企业。据介绍，正宇工业区块

内共有 60 多家企业，根据要求，每

家企业都要进行雨污分流。此前，

由花街镇牵头，区块内已经完成了

污水管网的铺设，本月底前将安装

好污水处理终端，确保在 7 月底前

完成整体污水处理系统的建设。

据悉，前期环保部门、花街镇相

关负责人就已经多次开展检查，要求

污水排放不合格的企业立即整改。

重温入党誓词
微党课交流互动
省信访局来永
开展主题党日活动

□记者 张赤奎 见习记者 徐灿灿

本报讯 27 日，省信访局局长

周维亮携该局全体党员来永，开展

迎“七一”主题党日活动。市委副书

记、政法委书记范晓东参加。

在刘英烈士陵园，省信访局及

市信访局全体党员紧握右拳，面对

鲜红的党旗，重温入党誓词，拉开了

迎“七一”主题党日活动帷幕。当天

下午，省信访局 6 个党支部还在我

市开展了主题为“说身边事、学身边

人、做合格党员”的微党课学习交流

活动，《最亮的那盏灯》《努力成为一

名合格的信访党员干部》《感动就在

身边，榜样就在眼前》等精彩微党课

赢得了阵阵掌声。

“这种形式非常好，材料丰富、

内容充实。党员干部要做到四个

真，真感情、真担当、真本领、真干

劲。”周维亮对微党课活动十分赞

赏，认为讲出了各支部的特色，讲出

了信访干部的精气神，讲出了党员

身上的闪光点，充分体现了信访干

部无私奉献、敢于担当，特别能吃苦

的精神。他要求全体党员不忘初

心，努力学习，从现在做起，从身边

事做起；不忘初心，练就本领，破解

信访工作中的难题；不忘初心，为民

担当，练就信访铁军。

周维亮一行还实地参观了总部

中心和永康名品精品展示厅。

分类信息
永康上门家教

小初高各科81051968
丽红家教精辅数学

9340英语13588674165
高就机电诚聘

9345 仓库主管、仓管员、
注塑女工、装配女工、电
动工具巡检。厂址：石柱
镇下里溪工业区，电话：
施13506790059

跃伦铝氧化加工
9018东阳南马15355397917

自助餐厅急转
9206，15925928461

华美达注塑机转让
9288，16年580伺服2500
克，13335920388，560548

快餐店低价转让
9321，18066233613，727623

厂房出租
9294，330 国道边五金城
附近 5500㎡，可分割，宜
厂房、仓库。18969388096

求租厂房
9333 求租面积在 7000-
15000㎡厂房，地处长城工
业区附近或城西工业区位
置最佳，联系人吕先生。
13605893271，683271

飞凤路套房转让
9335 飞凤路店面三间价
优，中浙阳光套房东棚精
装，13588615983，511477

房屋转让
9347 龙川东路套房及店
面；龙域天城别墅转让。
13705897440，797440

唐先厂房出租
9351 夏杜曹工业区，占
地720㎡，4层共2880㎡，
有 电 梯 ，有 专 变 。
13605898742，727149

两间店面出租
9356 西站建材市场棚头
15306795309，565125

厂房店面转让
9362 长城工业区沿街店
面十间五层，厂房一层共
计 5000㎡，已规划商业
用地地块，证件齐全，独
门独户。13868953494

营业执照遗失公告
9336 永康市百盛废旧物
资回收有限公司遗失永康
市工商行政管理局 2012
年 9 月 4 日核发的注册号
为 330784000047887 营
业执照（正、副本），声明
作废。
永康市百盛废旧物资回

收有限公司
2017年6月29日

声 明
9336 永康市百盛废旧物
资回收有限公司遗失税务
登记证（正、副本），浙税联
字 ：330784687874926，
声明作废。

声 明
9336 永康市百盛废旧物
资回收有限公司遗失有效
期自 2013 年 5 月 23 日至
2017 年 5 月 23 日的组织
机构代码证（正、副本），代
码号：68787492-6，声明
作废。

声 明
9336 永 康 市 百 盛 废 旧
物资回收有限公司遗失
中国银行股份有限公司
永康芝英支行核发的开
户 许 可 证 ，核 准 号:
J3382001512803，声 明
作废。

声 明
9336 永康市百盛废旧物
资回收有限公司遗失中国
人民银行征信中心核发的
机构信用代码证，证号：
G1033078400151280C，
声明作废。

声 明
9352 朱明君、李莉夫妇
遗失孩子朱柯伊 2015 年
11 月 21 日的出生医学证
明（正、副页），出生证号：
P330336255，声明作废。

营业执照遗失公告
9353 永康市族兴工贸有
限公司遗失永康市市场
监督管理局 2015 年 3 月
27 日 核 发 的 注 册 号 为
330784000231767 营 业
执照（正本），声明作废。
永康市族兴工贸有限公司

2017年6月29日

□记者 王伟建

本报讯 28日，市人大常委会组织

部分市人大代表，视察城区学校建设

情况。市人大常委会主任陈美蓉，市

人大常委会副主任徐忠飞、章锦水、祝

鸿熙、王瑛、陈剑云参加。副市长卢轶

应邀参加。

当天，视察组一行先后实地走访

了崇德学校、教师进修学校附属初

中、外国语学校、大司巷小学等城区

学校，了解学校建设规划、进度及存

在问题。当前，我市城区学校义务段

学校容量不足，存在一定的超规模、

超班额现象；职业高中欠缺，初升高

比例低，普职比难平衡；城区公办幼

儿园数量少，优质资源缺少与人民群

众需求之间的矛盾将日益突出。在

当前和今后一段时期内我市城区优

质教育容量不足，将是我市教育最为

尖锐的矛盾之一。

我市深刻认识城区学校建设面临

问题，以布局规划为统筹，切实加快规

划修编进度。以项目建设为根本，切

实加快学校建设力度，今年我市列出

34 个政府投资计划项目，年度投资

32466 万元，其中涉及城区学校建设

13 个项目。此外，我市还将以建章立

制为保障，切实加快项目实施程序；以

家长满意为目标，切实加快教育资源

配套，提前储备学校管理队伍、师资、

设备等教育资源，力争“建成一所”就

“办成一所”。

陈美蓉指出，教育是地方发展的

基础，让孩子有书读就是教育事业最

根本的底线。社会各界都要增强发展

教育事业的紧迫感和责任感，要为发

展教育事业鼓与呼，并付诸实践做出

贡献。要着眼当前，放眼未来，强化项

目建设力度，列出时间计划表，倒排时

间，有关部门要强化项目审批、政策支

持等方面“亮绿灯”，盘活资源，全力协

助解决好土地、资金等项目建设中遇

到的问题。要理顺管理机制，增加教

育容量，强化优质师资力量，提高教学

质量，同时要规范民办学校收费管理，

更要以更高标准提质升级，保障学生

就学及享受优质教育。

市人大常委会视察城区学校建设

13个项目列入今年政府投资计划

连日的大雨，市区内不少道路积

存了大量的淤泥和杂物，严重影响了

路面环境卫生质量，给市民生活和出

行造成了不便。28 日，卫星社区安

排工作人员清理退水区域路面淤泥。

记者 杨成栋 摄

暴雨过后留淤泥
社区人员忙清洗

□记者 施夏琦

本报讯 28日，市政协召开加强行

政事业单位办公用房集中统一管理主

席议政会。市政协主席朱世道，市政

协副主席王浙强、胡明星、王伟、林广

平、黄瑞燕、林飞雄及市政协秘书长徐

首荣参加会议，市委常委、常务副市长

胡积合应邀出席。

自2014年以来，全市82家行政一

级部门、镇街区、市直企事业单位通过

认真组织开展自查自纠，对超面积的办

公用房及时腾退，组织整改。市清房办

按照标准进行核查验收，并按党政机关

办公用房整合调配方案，对各部门单位

腾退的办公用房进行调剂。通过严格

标准、建章立制、加大统一维修改造力

度和统一调配力度，严格把关做好日常

办公用房的改造搬迁项目审核，办公用

房在统一监管、保障履职、科学配置、有

效使用等方面取得了明显成效。

与会人员就如何进一步明确职责

推进统一管理、优化办公用房资源配

置、实现办公用房集约高效利用等方

面，提出了相关意见和建议。

朱世道指出，加强行政事业单位

办公用房集中统一管理工作，是管好

用好国有资产的需要，相关部门要统

一思想，提高认识，切实增强办公用房

统一管理的责任；要通过深入调研，进

一步摸清底数，厘清思路，找准短板，

把握关键，开辟办公用房集中统一管

理的新思路；要协同作战，相互配合，

形成合力，面对问题，敢于较真，攻坚

克难，敢于担当，确保办公用房集中统

一管理取得实效。

明确职责 优化配置 实现集约高效利用

我市加强办公用房集中统一管理

□记者 胡颖

本报讯 28 日，金华市委副秘书

长、市委农办主任俞佩芬带队来西溪

镇展开调研，深入了解西溪农村美丽

发展现状，并对西溪镇“守护‘绿水青

山’，赢得‘金山银山’”的经验进行总

结。市委副书记范晓东参加。

调研组一行深入到西溪影视基

地、棠溪村等地，对我市西溪影视产业

发展进行全面了解。在座谈会上，调

研组听取了市委农办、西溪镇、文广新

局、旅游局、农林局等单位部门的汇

报，并讨论总结西溪发展经验。

据了解，西溪镇以守护绿水青山，

搭乘影视产业发展“快车”；乡村旅游

提档，激活文化旅游“基因”；发展生态

农业，助推美丽乡村“蝶变”为抓手，大

力发展影视休闲旅游产业，2015 年被

评为“浙江十大旅游风情小镇”，2016

年成功创建国家3A级景区。

下一步，西溪镇将以小城镇综合

整治为契机，全面贯彻“两山”理念，努

力打造“影视风情小镇”；加大招商引

资力度，使西溪影视基地提档升级；全

域推进美丽乡村建设；打造具有持续

生态效益和经济社会效益的影视旅游

经济，促进农民持续稳定增收，让美丽

风景换百姓美好生活。

范晓东在研讨会上就美丽经济

“西溪特色样板”的衍生进行了归纳

总结，认为交通脉络通畅、与横店影

视的合理接轨、干部队伍的敢作敢为

是使得西溪镇美丽经济特色脱颖而

出的关键。

俞佩芬认为，西溪镇全域专项产

业规划的清晰思路以及精神状态极佳

的干部队伍值得点赞。俞佩芬强调，

调研组要与贯彻省党代会精神有机结

合，深入剖析挖掘西溪美丽经济发展

过程中特色亮点及值得借鉴的做法，

并从县域角度分析各县市之间如何强

化协作，促进资源共享、强化抱团竞争

优势，同时要不断摸索集体经济发展

模式，使得农民整体增收。

金华市调研组来我市探索美丽乡村建设新模式

西溪镇全域专项产业规划获肯定


